
Assemblée Générale de l'UFTAC le 26 février 2023, avec la présence de Gabriel PICHON, de Bryan DIETZ,  
de M. le Maire de Tonneins, de Mme Marie-Chantal TRENQUE, 1ère adjointe au maire de Fauillet. 

Concernant l'AG extraordinaire, les modifica ons sont approuvées à l'unanimité.

Concernant l'AG ordinaire :

Excusés : M. MOGA et Mme LAFARGUE
Présents : Une dizaine de personnes
Invités :  M. le Maire de Tonneins, M. PICHON, Mme Marie-Chantal TRENQUE, M. ROBERT,  M.
DIETZ

Une minute de silence est observée.

Rapport moral par le président local :

• remerciements aux Mairies de Tonneins et Fauillet
• le  Président  fait  des  peines  de l'année 2022 avec  le  décès  des  adhérents,  des

doutes quant à l'avenir et de sa sa sfac on avec l'arrivée de nouveau OPEX
• le Président rappelle la personne de René CASSIN
• le Président évoque le devoir de mémoire

Le président fait appel aux volontaires, pas de nouveaux candidats, le bureau est démissionnaire
et reconduit à l'iden que.

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité.

Rapport d'ac vités par le président local :
• le Président fait l'énuméra on des cérémonies
• le Président rappelle la distribu on des chocolats aux plus anciens et malades
• le Président fait un point sur les réunions départementales et le congrès 2022

Le rapport d'ac vité est approuvé à l'unanimité.

Rapport financier par le trésorier :
• augmenta on de la co sa on à 18 euros approuvée à l'unanimité

Le Président fait un point sur le comité d'entente et le manque de ressources.
Monsieur  PICHON  lui  suggère  une  réunion  extraordinaire  avec  convoca on  et  dissolu on  si
nécessaire.
Le Président sollicite la présence du Président départemental Gabriel PICHON pour ce e réunion,
lequel accepte en tant que président UF47 et UDAC 47.

Michel  BAZAS  se  présente :  Président  du  comité  du  Souvenir  Français  du  Mas  d'Agenais,  et
rappelle le caractère mémorial du Souvenir Français.
Il fait état de ses ac ons de réfec on des tombes et fait appel aux bénévoles.

Le vice-président de la FNACA de Tonneins se présente et excuse le président local malade et
invite l'UF à la cérémonie du 19 Mars, le Président local lui répond qu'il sera présent.



Le Président interroge le Maire sur ces deux derniers courriers concernant l'ajout du « chant du
marais » lors de la cérémonie des déportés et la limita on de la durée de certains discours.

Monsieur PICHON, président départemental intervient sur plusieurs points :

• les aides financières de l'ONAC et de l'UF en demandant aux anciens de ne pas
hésiter à déposer des demandes d'aides financières

• il rappelle l'u lité publique de l'UF comme un avantage pour les legs
• il évoque le musée de la mémoire, en cours d'élabora on,
• il fait le point sur le congrès
• il rappelle l'aide humanitaire de 1000 euros envoyée en Ukraine
• il rappelle l'existence du site internet
• il se félicite de la construc on du mémorial OPEX
• il  présente le drapeau funéraire comme une alterna ve ou un complément à la

plaque funéraire, à reme re à la famille

Monsieur DIETZ, secrétaire général UF47, évoque : 

• le nombre de cahier-journal toujours à 4 pour 2023 avec une nouvelle rubrique
des né aux anciens lauréats

• le prix du civisme 2023 remporté par Ashley LASNIER
• la bou que de l'UF na onale qui s'est enrichi de belles pièces (mugs, stylos... )
• le loto de la Fédéra on à venir le 20 Mars 2023
• les réseaux sociaux développés par l'UF47
• il remercie le président de la sec on pour son déplacement aux obsèques de M.

NEGRE-MAURY, ancien résistant du Corps Franc Pommies fin 2021

Mme TRENQUE excuse M. le Maire de Fauillet, félicite la sec on et les écoles qui interviennent.

M. RINAUDO remercie la sec on pour l'invita on et s'excuser pour le retard.
Il répond au président :

• pour le « chant des marais », il est en train de ques onner la préfecture
• pour la longueur des messages, c'est à revoir
• pour le rajout d'un nom au Maquis de la Torgue, il est en train de prendre contact

avec  les  associa ons  d'anciens  comba ants  et  a ends  quelques  vérifica ons
complémentaires.

• pour le rajout de " Indochine " au Monument aux Morts, il va solliciter l'avis des
associa ons

Il salue le travail de M. BAZAS et appelle les collec vités à par ciper aux réfec ons des tombes.

Il se félicite du nombre de jeunes lors du 11 Novembre, à perdurer sur du long terme.

Après  le  moment  de  convivialité,  nous  sommes  par s  renouer  avec  une  tradi on  tonneinquaise
suspendue cause covid, (une 20ene), Anciens Comba ants, veuves et amis sommes par s me re les
pieds sous une table sur laquelle nous avons apprécié une "Poule au pot". 


